
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 
 

 
 

QUARTIERE n. 6 - "VALLE SAVIO" 
 
 

VERBALE N. 04 - ANNO 2019  
 

 Il giorno   15 LUGLIO 2019, alle ore 21 presso la sede del Quartiere 
in San Carlo di Cesena, via Castiglione, 37 si è riunito, a seguito di avviso 
scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 

    CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza il sig. Tommaso Pirini – Presidente di quartiere  
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BEZZI MASSIMO AG ROSSI ENRICO 

P NICOLINI EDO P SIROLI MAURO 

P PIRINI TOMMASO P TISSELLI ANDREA 

P RESI GIANFRANCO ----- TOMBETTI FRANCESCA 

P RICCHI DEBORAH   
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 7 Consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 9 deliberati dal Consiglio comunale, il Presidente 
dichiara aperta la seduta. 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Ordine del giorno: 
1) Dimissioni di un consigliere di quartiere e sua sostituzione; 
2) Approvazione verbale seduta precedente; 
3) Opere di quartiere: aggiornamenti; 
4) Rinnovo autorizzazioni utilizzo immobili di Quartiere aa.2019-2020: parere;   
5) Comunicazioni del presidente; 
6) Varie ed eventuali. 
^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO - Dimissioni di un consigliere di quartiere e sua sostituzione. 
Il Presidente comunica che, a seguito delle dimissioni dalla carica di consigliere di quartiere della 
cons. Francesca Tombetti (PGN.72574/454 – 14/06/2019), eletta in Consiglio com.le e vista la 
rinuncia ad entrare in carica della sig.ra Maria Caterina Gualtieri (PGN.75506/454 – 21/06/2019), 
viene chiamata a ricoprire la carica la sig.ra Cinzia Branzaglia (notifica PGN.76200/454 – 
25/06/2019), prima nella lista delle riserve indicate dal medesimo gruppo consiliare, così come 
risulta dalla delibera n. 76 di Consiglio com.le del 13/07/2015. 
Il Consiglio di Quartiere, preso atto di quanto deliberato dal Consiglio Comunale, convalida 
all’unanimità alla carica di consigliere, la sig.ra Cinzia Branzaglia, presente alla riunione. 
Presenti consiglieri: 8/9. 
 
Considerato che Tombetti Francesca ricopriva la carica di coordinatore della Commissione 
“Assetto del Territorio”, il Consiglio di quartiere delibera di rinviare alla prossima riunione la nomina 
del nuovo coordinatore. 
 
SECONDO PUNTO - Approvazione verbale seduta precedente. 

Approvato all’unanimità il verbale della seduta del 15 maggio scorso. 

TERZO PUNTO - Opere di quartiere: aggiornamenti. 

a) Il presidente comunica che i ritardi nei lavori di messa in sicurezza alla cupola della grotta 

di Roversano sono dovuti al fatto che stati assegnati ad un’altra ditta per la negligenza, 

causata da un possibile fallimento, della prima ditta assegnataria dell’appalto. Saranno 

ripresi e conclusi non appena gli uffici termineranno le procedure amministrative. 

b)  Il campo di beach volley a San Carlo è in via di ultimazione, si pensa entro l’estate. Gli 

uffici comunali chiedono di chiarire bene il responsabile della manutenzione di tale campo 

ed il consiglio rileva che il Gruppo Sportivo Sancarlese (GSS) sta prendendo i contatti con 

la Polisportiva San Carlo, assegnataria dell’intera area sportiva, per gestirne le attività. Si 

attendono comunicazioni al riguardo.  

c) Le opere previste con “Carta Bianca” che risultano iniziate sono:  

            - sistemazione in sicurezza della curva di Villa Mami; 

 - rifacimento scala della torre di Roversano; 

            - sistemazione del passaggio pedonale di accesso alla torre di Roversano; 

            - illuminazione pubblica di via San Carlo e via Tessello. 

 

QUARTO PUNTO - Rinnovo autorizzazioni utilizzo immobili di Quartiere aa.2019-2020: 

parere.  
Esaminate le richieste pervenute ed approvato il rinnovo a voti unanimi, alle medesime condizioni: 
1) Auser Tessello; 
2) Associazione “La Torre sul Fiume”. 
(Seguiranno atti di concessione). 



Per l’inizio della co-progettazione sulla sede di quartiere da parte del Gruppo Sportivo Sancarlese 

si attende l’emissione di una fidejussione necessaria per il Comune (informazione ricevuta dal 

Dirigente dei Servizi Sociali, dott. Matteo Gaggi). 

 

QUINTO PUNTO - Comunicazioni del presidente.  

Il presidente comunica quanto emerso dall’incontro dell’8 luglio scorso del Collegio dei 

Presidenti/Comitato Q12 insieme al nuovo Assessore ai Lavori Pubblici con delega al Patrimonio e 

ai Quartieri, Christian Castorri.  

I quartieri rimarranno in carica indicativamente fino a gennaio 2020 quando si tenterà di svolgere le 

elezioni dirette insieme alle elezioni regionali.  

I progetti approvati con Carta Bianca saranno tutti confermati, ma la loro realizzazione verrà 

dilazionata in 2 anni per dare precedenza a manutenzioni importanti, finora rimandate. Si parla di 

eseguire progetti per la metà del budget, 1mln di euro, nel 2020 e l’altra metà nel 2021, per il totale 

di 2mln di euro promessi e scritti nel bilancio triennale dei lavori pubblici. La scelta dei progetti 

potrà essere fatta tramite tipologia o numero di voti.  

La decisione se riproporre di nuovo Carta Bianca nel 2019 sarà presa in autunno inoltrato. 

 

Inoltre sempre durante l’incontro con i presidenti di quartiere, l’assessore Castorri ha richiesto di 

segnalargli le varie criticità del quartiere. Il Consiglio, unanime, predispone la seguente lista da 

inoltrare: 

a) Nuovo edificio Scuola San Vittore: la situazione attuale ci risulta essere di un progetto da 

completare e 4mln già stanziati sul Bilancio 2020; 

b) Via (vicinale) Ca’ di Crocco: strada molto utile al quartiere per sgravare il traffico dal centro di 

San Carlo e creare un’alternativa al raggiungimento della zona di Roversano e del Trebbo, da 

rendere praticabile tramite l’acquisizione come strada comunale o consorziarla; 

c) Marciapiedi villaggio Madonnina San Carlo: situazione da sbloccare per la questione relativa alla 

sostituzione delle piante oppure no. Progetto già finanziato in 2 parti con Carta Bianca; 

d) Via Vigne di Sopra: approfittare della donazione dell’area verde da parte dell’Opera Don Dino 

per allargare la strada, soprattutto in corrispondenza delle scuole di San Carlo, creando dei 

parcheggi e un’area verde; un primo stralcio è stato finanziato in Carta Bianca. 

 

Si segnalano inoltre le seguenti richieste/ interventi di manutenzione: 

- Rifacimento dei marciapiedi della zona artigianale di San Carlo, sulla via nazionale; 

- Asfaltatura di via San Mamante dal cimitero alla cava; 

- Asfaltatura via San Carlo dal cimitero verso Borello; 

- Aumentare la visibilità nello svincolo tra la via Montebellino e la via San Carlo, tramite sfalcio o 

costruzione di una rotonda; 

- Rifacimento della segnaletica orizzontale presso la scuola di San Vittore, 

- Rifacimento dei marciapiedi di Via Spoleto a San Vittore, nei pressi della scuola (già vittima una 

signora anziana di caduta con abrasioni e ferite), 

- Parcheggio per disabili di fronte alla farmacia di San Vittore; 

- Disinfestazione delle zanzare nel villaggio Madonnina di San Carlo; 



- Installazione di un punto luce per illuminare la scaletta che porta al Villaggio Madonnina dalla Via 

San Carlo (zona taverna). 

In generale si richiede di aumentare la frequenza degli sfalci e manutenzione del verde pubblico 

perché nella situazione attuale risulta quasi impossibile fruirne con continuità durante l’anno. 

Si sottolinea inoltre che l’asfaltatura di via Settecrociari (strada provinciale) è stata fatta a toppe e 

non soddisfa i requisiti di sicurezza richiesti, dato che mancano ancora molti stralci rimasti in 

condizioni pessime. Si richiede un interessamento presso la Provincia al riguardo. 

 

Riguardo alla seconda richiesta dell’Assessore, ovvero indicare le Associazioni attive 

positivamente sul territorio e che collaborano con il Quartiere, il Consiglio segnala: 

 

-  La Torre sul fiume , la quale gestisce tramite i propri volontari la biblioteca di quartiere tra le 

altre iniziative; 

- Gruppo Sportivo Sancarlese , il quale gestisce il piano terra dell’immobile di quartiere e sta 

realizzando la co-progettazione per la gestione dello stesso; 

- Famiglie in 3D; 

- Samarcanda; 

- Cooperativa Amicizia a San Vittore; 

- Anteas , che gestisce l’ambulatorio (Sportello di Comunità) presso la sede di quartiere; 

- Auser , che gestisce l’ambulatorio (Sportello di Comunità) a Tessello;  

-  Circolo Acli di Tessello;  

- Polisportiva San Carlo  

-  Polisportiva San Vittore;  

- Gruppo volontari del presepe di Roversano;  

- Caritas zonale di San Vittore. 

(Seguiranno lettere all’Assessore). 

 

SESTO PUNTO -  Varie ed eventuali. 

Il cittadino sig. A.B. comunica che i bidoni dell’immondizia posizionati presso l’incrocio della via 

Roversano creano problemi alle manovre dei camion. Interviene il cons. Bezzi sottolineando che 

posizionarli diversamente sarebbe pericoloso perché sono già avvenuti atti vandalici di 

“rotolamento” degli stessi sulla strada quando erano nella posizione precedente. 
 Il consiglio ne prende atto e terrà monitorata la situazione. 
 

Il cittadino sig. A.B. rileva che ci sono alcune piante che sporgono da un’area privata sulla via 

comunale Roversano nei pressi del ponte sul Rio Capaza, pregiudicando la visibilità ai passanti e 

creando quindi una situazione di pericolo. Il Consiglio provvederà ad inoltrare la segnalazione alla 

Polizia Municipale per verifiche del caso. 

(Seguirà segnalazione con Rilfedeur).  
 

Il cons. Resi aggiorna il Consiglio sulla “Commissione Busca”, proponendosi di contattare 

l’Assessore Francesca Lucchi per effettuare una visita al sito, come richiesto durante la scorsa 



riunione. Il Consiglio approva. 

 

     Il presidente informa che le attività estive nel quartiere si stanno svolgendo con una buona 

partecipazione, ma invece della sede di quartiere vengono svolte nel vicino circolo CSI (ex circolo 

PRI).  Il Consiglio ne prende atto. 

^^^^^^^^ 

TP/mcp 

 

La seduta è tolta alle ore 22,45. 

Allegati: // 

 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

         Il presidente verbalizzante 

          Tommaso Pirini 
 


